

Reunión de Pastor, ayer, con los empresarios de obras públicas de FOPA. :: R. A

Pastor endurece los concursos de obras públicas para evitar gastos

La Diputación coincide con la patronal FOPA en la necesidad de ajustar al máximo los presupuestos de proyectos que se acogerán a convocatorias

ALICANTE. La Diputación de Alicante endurecerá las condiciones impuestas a las empresas que se acojan a la convocatoria de obras públicas para evitar sobrecostes, según anunció ayer su presidenta, Luisa Pastor. Pastor mantuvo ayer una reunión de trabajo con el presidente de la Federación de Obras Públicas de Alicante (FOPA), Javier Verdú, para analizar el nuevo Plan de Inversiones de la Diputación, cuyo presupuesto alcanza los 31 millones de euros.

Durante el encuentro, en el que también participó el diputado de

Infraestructuras, Manuel Pérez Fenoll, tanto FOPA como la Diputación Provincial coincidieron en la necesidad de ajustar al máximo los presupuestos de los proyectos que se acogerán a las convocatorias re-cogidas en este plan para evitar so-brecostes,

Redacción de proyectos

En este sentido, Pastor indica que «se trata de un plan perfectamen-te definido y hemos pedido cola-boración a FOPA y también a los ayuntamientos para que agilicen la redacción de los proyectos, ya que las obras deben estar ejecutadas este mismo año».

Pastor solicita que los proyectos sean «un fiel reflejo del presupuesto que les ha correspondido para evitar, posteriormente, «proble-mas de ampliación presupuestaria que conlleven, a su vez, un retra-so en la ejecución». Por su parte, Verdú indica que este Plan de In-

versiones ayudará a un sector muy afectado por la crisis- la licitación ha caido un 90% con respecto a 2007 en la Comunidad- y «supone una bocanada de oxigeno, no sólo por el importe, sino también por la forma en la que se va a licitar y ejecutar, es decir, con mucha agilidad a lo largo de estos siete me-ses», recalcó. En este sentido, la institución

provincial está estudiando la posibilidad de solicitar a las empre-sas que ejecuten obras públicas impulsadas desde la Diputación una memoria final en la que se inclu-yan el número de empleados que han trabajado en el proyecto. «Cre-emos que estos planes de inversio-nes, junto al de eficiencia energética, son la meior manera de con-

servar y generar empleo», afirma. El nuevo Plan de Inversiones de la Diputación de Alicante contem-pla cinco convocatorias de ayudas por 25 millones.

Adif asegura que «en breve plazo» el AVE será más veloz

ALICANTE. Administrador de In-fraestructuras Ferroviarias (ADIF) trabaja en la tramitación de la documentación necesaria para, «en un breve plazo» de tiempo, obtener la «autorización pertinente» para incrementar hasta los 300 ki-lómetros por hora la velocidad comercial de los trenes AVE entre Ali-

cante y Albacete. Los tiempos de viaje más rápidos de la linea entre Alicante y Madrid, que en junio cumplirá un año de funcionamien to, se mantienen en dos horas y 20 minutos, por una velocidad máxima inferior hasta Albacete. Las previsiones indican que el tiempo se quedará en dos horas y cinco minutos cuando el tramo Alicante-Albacete se puede hacer a 300 km/h.

ADIF confirma, en declaraciones a Europa Press, que continúan las pruebas con trenes «en régimen de prueoas con trenes «en regimen de simulación comercial» para man-tener «activo» y «supervisado» el sistema de control de tráfico 'ERMTS N2' en el tramo afectado, antes de poner en marcha el incremento de velocidad reclamado por, entre otras administraciones, el Ayuntamiento de Alicante o el sector turístico provincial. Además, indica que se «continúa tramitando los informes, certificados y autorizaciones oportunas».

La Fundación CAM pide al juez Bermúdez que el Sabadell asuma las cuotas

ALICANTE. El servicio jurídico de la Fundación CAM, heredera de la antigua Obra Social de la CAM, así como de las cuotas participati-vas (que fueron amortizadas a cero euros formalmente hace un mes), ha pedido por escrito al juez de la Audiencia Nacional, Javier Gómez Bermúdez, que instruye varias cau-sas por la quiebra de la antigua Caja Mediterráneo, que responsabilice al Banco Sabadell en el asunto de las cuotas participativas.

Quiere que el Banco Sabadell (que ayer guardó silencio) sea lla-mado como responsable civil subsidiario en el procedimiento abier-to en la Audiencia Nacional por la emisión v comercialización de las cuotas participativas. Así ten-dria que responder ante los posi-bles perjudicados por la compra de los títulos.

El abogado de la entidad que reside Matías Pèrez Such considera que la emisión y comercia-lización de las cuotas participativas, operación en la que hay 50.000 afectados, muchos de los cuales han perdido todo su inversión si no se han vinculado con

el Banco de Sabadell, benefició en exclusiva el negocio financiero de la Caja, con el que posterior-mente se hizo el banco catalán tras la adjudicación por un euro tras ser saneado por el FGD con una inyección inicial de 5.200 millones de euros.

«Debe ser el Banco Sabadell el que debe hacer frente a la respon-sabilidad civil subsidiaria derivada de los posibles perjuicios cau-sados por eventuales delitos de estafa en la comercialización de cuotas participativas, preferentes y deuda subordinada», explica el es-crito enviado anteayer al juzgado

de Gómez Bermúdez. El escrito del abogado da por hecho que hay personas juridicas que deben responder por los pre-suntos delitos cometidos por sus empleados, representantes o ges-tores, en alusión a que muchos de que quienes comercializaron el producto siguen en la plantilla del SabadellCAM. Por ello, con-sidera que no es la Obra Social CAM la que debe soportar costes eventuales de indemnizaciones a las víctimas si ganaran, a futuro, juicios contra la antigua CAM.



La venta de viviendas crece un 20% en marzo

:: R. A. La compraventa de viviendas aumentó un 20.2 % en marzo en la Comunitat Valenciana res-pecto al mismo mes del año anterior, v alcanzó las 3.529 viviendas lo que supone 86 por cada cien mil

habitantes. De ellas, 3,194 viviendas eran libres y 335 protegidas, y 1.455 fueron nuevas y 2.074 usadas, según los datos del Instituto Nacional de Estadística (INE) he-chos públicos ayer. En el conjunto nacional la compraventa de vi-viendas subió un 22,8 % en mar-zo respecto al mismo mes de 2013 con 27,047 operaciones inscritas en los registros de la propiedad.

Protesta de CC 00 de Aena en El Altet

:: R. A. El sector Aéreo y Servicios Turísticos de la Federación de Ser vicios a la Ciudadania de CCOO ha convocado concentraciones hoy, de 10 a 11 de la mañana, para pro-testar contra la privatización de Aena en los aeropuertos de Santia-go de Compostela, Bilbao, Barce-lona, Palma de Mallorca, Alicante, Barajas, Málaga y Las Palmas.

Emprendedores en el sector del turismo

:: R. A. La Fundación Empresa Universidad de Alicante (Fundeun) celebra hoy la jornada gratuita 'Em-prende en turismo: la globalización en el emprendimiento'. Esta convocatoria pretende ser un pun-to de encuentro entre emprendedores, profesionales, directivos, empresarios del sector turístico y representantes del Invart.tur.